

実りの秋を迎えています！

秋の訪れを感じた十月も最後の週には、一気に秋が深まり、少し肌寒くなってきました。子どもたちは、小美玉市文化祭の習字や絵画の作品作り、緋秋祭に向けての音楽の練習に熱心に取り組むなど、「実りの秋」に向けて確実に成長する様子が見られました。

11月は、2日(土)から4日(月)にかけて生涯学習センターコスモスにて開催される「小美玉市文化祭」、8日(金)に前期課程の緋秋祭があります。いろいろな機会子どもたちの成長をご覧いただけるよう支援してまいります。各行事へのご協力をよろしくお願いいたします。



10月の活動の様子

【リコーダー講習会】

10月4日(金) 11日(金) 18日(金)に、地域のリコーダーサークル「笛の音楽隊ピッコロ」さんの協力を受けて、リコーダー講習会を行いました。4日は、プロの演奏家の一村誠也先生の演奏を聞き、児童たちは、たいへん感動し、やる気になっていました。11日と18日はピッコロの皆さんのご指導で「しあわせのシを吹こう！」の練習を行いました。緋秋祭当日をお楽しみにお待ちください。



【社会科校外学習（スーパーマーケット見学）】

10月15日に、3年2組の児童が社会科の一環としてスーパーマーケットの見学にセイミヤアスタ玉里店へ出かけました。くわしく説明をしていただき、さらに、おみやげまでいただきました。また、見学後には、学習したことを新聞にまとめました。その後、児童のお礼の手紙をまとめて、セイミヤさんに届けたところ、掲示していただけたそうです。



【1学期終業式】

10月15日(火)に1学期の終業式を行いました。1学期の振り返りを小沼明日香さんが3年生を代表して発表しました。とてもはきはきとした発表で、たいへんすばらしかったです。式に参加した3年生の聞く態度もよくできました。2学期は、4年生に向けて学習や運動に励めるように支援して参ります。

